

V2.24.1 Bremgarten-Dietikon-Bahn
Lärmbelästigung durch die BDWM
Interpellation

Rochus Burtscher, Mitglied des Gemeinderates, und 14 Mitunterzeichnende haben am 7. Juli 2011 folgende Interpellation eingereicht:

"Die BDWM fährt über den Reppischhof, die Bremgartnerstrasse bis zum Bahnhof hinunter. An dieser Strasse werden die Bewohner und Bewohnerinnen sowie das Gewerbe durch die Lärmemissionen stark beeinträchtigt. So z. B., wenn man in der Gartenwirtschaft des Restaurants Honeret sitzt, ist es beim Durchfahren der BDWM schlicht nicht mehr möglich, ein Gespräch zu führen. Stellen Sie sich nun vor, was die Bewohner an dieser Strecke erleiden müssen.

- 1. Hat sich der Stadtrat mit der BDWM bereits einmal vor Ort über die Lärmemissionen informiert? Wenn ja, wann?*
- 2. Werden bzw. wurden die Lärmemissionen der BDWM gemessen? Wenn ja, wie hoch sind diese?*
- 3. Welche Massnahmen wurden bis heute umgesetzt, damit die Lärmemissionen eingedämmt werden bzw. welche Massnahmen sind geplant, damit der Lärm eingedämmt werden kann?*

Mitunterzeichnende:

Alfons Florian
Jörg Dätwyler
Markus Erni
Anton Kiwic

Roger Bachmann
Ralph Hofer
Philipp Müller
Werner Hogg

Trudi Frey
Irene Wiederkehr
Werner Lips

Martin Romer
Stephan Wittwer
Peter Wettler

Diese Interpellation wird Ihnen und dem Stadtrat im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

NAMENS DES GEMEINDERATES



René Stucki
Präsident



Daniel Müller
Sekretär

ag 0707_lärmbelästigung durch bdwm.doc

versandt am: